

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Akanda: kits sanitaires et produits d'entretien pour les écoles publiques

UN geste du sénateur Antoine Kouna Loumagakouyi, au bénéfice des écoles primaires d'Angondjè et du 1er campement.

> Josiane MBANG NGUEMA Libreville/Gabon

U nom du président de la République, Ali Bongo Ondimba, le sénateur de la commune d'Akanda, Antoine Kouna Loumagakouyi, a fait un important don de matériel et produits d'entretien le weekend dernier aux écoles publiques d'Angondjè et du 1er campement, sur la route du Cap-Estérias (nord de Libreville).

Cette dotation, qui intervient

dans un contexte de crises sanitaire et économique, est un véritable soutien à l'éducation. Les lots remis étaient composés, essentiellement, des kits d'hygiène sanitaire: gels hydroalcooliques, masques et produits d'entretien ménagers et de sport. Dans la foulée, le sénateur d'Akanda s'est également rendu à l'orphelinat dénommé "Association des enfants orphelins, démunis et abandonnés", où il a procédé à la remise d'un important lot de produits de première nécessité. Notamment de kits scolaires et du matériel de ménage. Un geste de portée humanitaire que les responsables de ces trois structures ont salué, dans la mesure où l'acte de l'élu contribue à l'amélioration des conditions d'apprentissage et de



Le sénateur Kouna Loumagakouyi remet symboliquement des kits sanitaires à un chef d'établissement scolaire.

vie des bénéficiaires.

Le parlementaire a rappelé que son action s'inscrit dans le cadre de l'appel à la solidarité et au partage lancé par le chef de l'État, et aussi pour répondre aux doléances émises par les chefs d'établissement de sa circonscription politique.

"J'ai été interpellé par les responsables des deux écoles. En tant que sénateur de la contrée, il était de mon devoir de répondre à cette interpellation. Et il y a aussi eu l'orphelinat que nous avons visité et nous avons tenu à faire un geste en faveur de ses pensionnaires", a-t-il déclaré, avant d'indiquer qu'il entend bien pérenniser ce type d'action en faveur de ses concitoyens d'Akanda.

Franceville/Journée Ecobank: "santé mentale, il est temps d'en parler et d'agir"



Photo de famille à l'hôpital Amissa Bongo, après la remise d'un chèque de 500 mille FCFA.

C'ÉTAIT le thème principal de cette journée récréative.

> Nadège ONTOUNOU Franceville/Gabon

NSTAURÉE depuis 2013 par la direction générale d'Ecobank Gabon, la journée annuelle Ecobank a été célébrée vendredi dernier, dans sa 9e édition par l'agence de Franceville, sous le thème: "Santé mentale, il est temps d'en parler et d'agir". Pour ce faire, une équipe de l'agence conduite par son chef,

Joseph William Obiang Rekaty, s'est rendue au Centre hospitalier régional Amissa-Bongo (Chrab), qui abrite un service de psychologie. Là-bas, elle a remis un chèque d'un montant de 500 000 F CFA au directeur général de la dite structure sanitaire, André Ntchoreret Olusegun. Une somme destinée à la prise en charge des malades au premier stade. "N'ayant pas d'hôpital qui s'occupe de la santé

mentale dans le Haut-Ogooué, nous nous sommes adressés au Centre hospitalier régional Amissa-Bongo, pour savoir ce qui est fait de ce côté", a expliqué le chef d'agence. Non sans préciser que "la Journée Ecobank est le moyen que le groupe Ecobank a choisi pour renvoyer l'ascenseur aux communautés où elle mène ses activités. Cette édition est axée sur la santé mentale et la lutte contre la stigmatisation et la discrimination. Nous sommes déterminés à sensibiliser et à aider à prévenir les problèmes de santé mentale, qui peuvent affecter n'importe qui... ".

Les banquiers ont eu droit à un exposé du service de psychologie de l'hôpital Amissa-Bongo, sur les maladies professionnelles, en l'occurrence le "Burn-Out" ou syndrome d'épuisement professionnel. Une présentation coordonnée par Annette Koumaba Kouamba, psychologue clinicienne et Michel Boucka, Psychologue du travail.

Ce rendez-vous annuel d'Ecobank rentre dans le cadre de la responsabilité sociale de l'entreprise (RSE).

Tchibanga/Lycée Etienne-Koumba-Nziengui: le nouveau proviseur prend ses fonctions



Le nouveau proviseur du lycée Koumba Nziengui.

L s'agit d'Anicet Mbadinga Mbadinga.

> Lung MOUSSAVOU Tchibanga/Gbon

RÉCÉDEMMENT principal du collège d'enseignement secondaire (CES) de Mabanda (Doutsila), Annicet Mbadinga Mbadinga, a été promu proviseur du lycée Étienne-Koumba-Nziengui, dans le 2e arrondissement de Tchibanga, au quartier Mavoundi. Il a été installé par le directeur d'académie provincial (DAP) de la Nyanga, Jean-Noël.

"Mes remerciements vont à l'endroit du chef de l'Etat, Ali Général Nazaire-Boulingui.

Bongo Ondimba, de la Première ministre, Rose Christiane Ossouka Raponda, et du ministre de l'Education nationale, le Pr Patrick Mouguiama-Daouda", a déclaré le promu. Faisant ensuite le tour du propriétaire, il a découvert que le lycée Étienne-Koumba-Nziengui, manque d'eau dans son enceinte, et de l'électricité dans les salles de classes. Face au Covid-19, et pour permettre à ses apprenants de laver régulièrement leurs mains, Anicet Mbadinga Mbadinga, a mobilisé le personnel de la main-d'œuvre non permanente pour remplir les cuves d'eau disponibles. Et il a ensuite distribué les documents pédagogiques qui concourent au bon fonctionnement du Lycée Étienne Koumba Nziengui. Un établissement qui du reste manque actuellement de série scientifique.

Il convient de souligner que c'est le deuxième plus grand établissement secondaire de la Nyanga, avec un peu plus de 900 élèves, derrière le lycée